

# Montaudran : l'Ascm rugby de retour d'Irlande

Publié le 17/06/2015 à 03:49, Mis à jour le 17/06/2015 à 08:07

## Rugby XV - Amateurs



Montaudran : l'Ascm rugby de retour d'Irlande

Les cadets de l'école de rugby de l'Ascm reviennent d'un beau voyage en Irlande. La délégation toulousaine se composait de 24 jeunes et de 10 parents et éducateurs. Ce voyage avait certes un objectif culturel avec une visite de l'Irlande et de la province de Munster, terre de rugby, mais aussi sportif. Les Toulousains ont gagné à deux reprises, contre Shannon et Highfield. Leur séjour les a menés à Dublin, Limerick, Killarney, et dans le Kerry. Les parents et éducateurs ont fourni un travail important pour mener à bien ce voyage. La participation financière des familles a été complétée par des partenaires mais aussi par les résultats des actions entreprises par les jeunes sportifs.

*P.E.*

**TOULOUSE RUGBY XV - AMATEURS**